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Arese

Green escape room per salvare il pianeta

I cambiamenti climatici alla base del gioco per ragazzi dai 9 ai 12 anni al centro civico Agorà

ARESE L' idea è stata di Serena La Rosa, Riccardo Lucentini, Jacopo

Mengarelli e Silvia Rapisarda, un gruppo eterogeneo di ex studenti del

master di Comunicazione della scienza dell' Università Bicocca, con

competenze trasversali, che spaziano dalla formazione scientifica a

quella umanistica. «Divulgare la sostenibilità ambientale tra i ragazzi in

modo divertente, usando la logica e il lavoro di squadra, attraverso The

Green Escape». I fondi necessari per realizzare il progetto li hanno

raccolti grazie a un' attività di crowdfunding promossa dall' Università

Bicocca, tramite la piattaforma "Produzioni dal basso", con il patrocinio

di Csbno e il supporto finanziario di Fondazione comunitaria Nord

Milano. Ora tutto è pronto e nelle prossime settimane realizzeranno al

centro civico Agorà di Arese la prima "stanza di fuga green". La sfida

climatica è la sfida da vincere, al suo interno, i partecipanti si troveranno

immersi in ambienti quotidiani come la cucina di casa o la corsia di un

supermercato, dove saranno chiamati a compiere scelte concrete

basate sui valori della sostenibilità. Usciranno dalla escape room più consapevoli dell' urgenza dei problemi

ambientali ma anche delle soluzioni. Il gioco si rivolge ai ragazzi dai 9 ai 12 anni che per tre mesi, a partire da

gennaio 2023, attraverso l' approccio "learning by doing" (imparare facendo) affronteranno temi scientifici e

ambientali. «L' idea di una escape room è una buona occasione per stimolare i ragazzi in un gioco di squadra

divertente con l' obiettivo di proporre soluzioni al problema ambientale - commentano la sindaca Michela Palestra e

l' assessora alla cultura, Denise Scupola -. Si parlerà di riuso, riciclo, differenziazione dei rifiuti, ma in modo ludico e

cooperativo. Un' importante occasione per accrescere nei giovanissimi la consapevolezza che le problematiche

ambientali sono reali e urgenti, ma anche che le soluzioni a questi problemi esistono e che tutti noi abbiamo la

responsabilità di fare la nostra parte».

Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il Rhodense si allinea: riscaldamenti dal 29

I sindaci dell' hinterland firmano il provvedimento che posticipa di 7 giorni la data di accensione dei caloriferi. Ma
Cesate non ci sta

RHO di Roberta Rampini I Comuni del Rhodense si allineano con Milano

e altri Comuni della Città Metropolitana di Milano e posticipano a sabato

29 ottobre l' accensione degli impianti di riscaldamento. Il caldo di questi

giorni con temperature ben sopra la media, l' aumento del Pm10 nell' aria

e il bisogno di ridurre i consumi di energetici, hanno convinto anche i

sindaci dell' hinterland rhodense a firmare il provvedimento che sposta di

sette giorni l' accensione dei caloriferi. «L' ordinanza ha come obiettivo

migliorare la qualità dell' aria respirata dai cittadini, oltre a essere un

provvedimento in continuità con il piano nazionale di contenimento dei

consumi di gas - dichiara il sindaco di Rho, Andrea Orlandi -. Quest' anno

più che mai sarà importante evitare qualsiasi tipo di spreco e utilizzare al

meglio gli impianti di riscaldamento. Questi comportamenti virtuosi

saranno fondamentali anche per ridurre il costo delle bollette».

Una decisione «bipartisan» che ha messo d' accordo i primi cittadini del

centro-sinistra e del centro-destra. Ieri mattina infatti hanno firmate le

ordinanze Michela Palestra sindaco di Arese, Luca Elia sindaco di Baranzate, Francesco Vassallo sindaco di Bollate,

Yuri Santagostino sindaco di Cornaredo, Davide Barletta sindaco di Garbagnate Milanese, Andrea Tagliaferro

sindaco di Lainate, Daniela Maldini sindaco di Novate Milanese, Maria Rosa Belotti sindaco di Pero, Carmine

Lavanga sindaco di Pogliano Milanese, Angelo Bosani sindaco di Pregnana, Sara Santagostino sindaco di Settimo

Milanese, Nilde Moretti sindaco di Solaro e Guido Sangiovanni, sindaco di Vanzago. A Senago per il momento resta

la data del 22 ottobre, il sindaco Magda Beretta, spiega di non aver ancora discusso in giunta l' argomento.

Non posticiperà la data del 22 ottobre, invece, il sindaco di Cesate, il leghista Roberto Vumbaca, «c' è un Decreto del

Governo che ha fissato una data in base ad una serie di considerazioni e io rispetto quello. Non vedo le ragioni per

spostare di una settimana l' accensione dei caloriferi, come faccio io a sapere che tra un paio di giorni non ci sarà un

abbassamento delle temperature?». Nel Sud Milano per il momento l' ordinanza che posticipa la data al 29 ottobre è

stata firmata da Marco Segala, sindaco di San Giuliano Milanese. Nei Comuni dove la data slitta al 29 ottobre sono

esentati dalle ordinanze gli edifici e le attività che necessitano del mantenimento di temperature più elevate, come

per esempio ospedali o casa di cura, piscine o asili nido, strutture protette per l' assistenza e il recupero di soggetti

fragili.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Segrate segue Milano e altre città dell' hinterland

Riscaldamenti accesi dal 29 ottobre

Crisi energetica il sindaco firma l' ordinanza E per gli edifici comunali impianti al via dal 2 novembre

SEGRATE Crisi energetica, con un'ordinanza firmata ieri dal sindaco

Paolo Micheli anche Segrate posticipa al 29 ottobre l'accensione degli

impianti di riscaldamento. Una decisione maturata sull'onda delle alte

temperature registrate in questi giorni, dell'innalzamento dei valori di

Pm10 nell'aria e dell' esigenza di ridurre i consumi.

Dal provvedimento, che è in linea col piano nazionale di contenimento

dei consumi del gas, sono esonerati ospedali, cliniche, case di cura e

ricovero per anziani e minori, strutture protette per l' assistenza di

persone affidate ai servizi sociali, scuole materne, asili nido, piscine,

saune ed edifici adibiti ad attività industriali e artigianali. Il sindaco ha

inoltre dato disposizione che gli impianti di riscaldamento degli edifici

comunali vengano accesi il 2 novembre. Tra i Comuni che hanno già

firmato un'analoga ordinanza per il posticipo del riscaldamento al 29

ottobre ci sono San Giuliano Milanese e un nutrito gruppo di centri a

Nord di Milano, tra i quali Rho, Arese, Baranzate, Bollate, Cornaredo e

Garbagnate Milanese.

Non si esclude che anche altre realtà possano unirsi alla cordata.

«Questi provvedimenti rafforzano la nostra attenzione alla tutela ambientale e alla salute dei cittadini - commenta

Micheli -.

Ringrazio i colleghi che hanno a loro volta aderito per la sensibilità verso questi temi, diventati centrali nelle nostre

agende».

A.Z.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Eri il nostro tesoro: ciao Maffia»

Mattia Groe, 28 anni, l' amico di tutti si è spento nel sonno «Senza di te sarà tutto diverso»

RHO (gse) «Chi trova un amico trova un tesoro e noi avevamo trovato Mattia,

sempre disponibile con tutti, sempre pronto a dare una mano a chi ne aveva

bisogno».

Sono giornate tristi quelle che stanno passando i ragazzi del quartiere San

Pietro, quelli che abitualmente si ritrovano «All'Oasi», l'area verde di via Dei

Ronchi.

Da domenica pomeriggio, uno di loro, Mattia Groe, 28 anni, non c' è più. Se n'è

andato mentre dormiva lasciando tutti nella disperazione. A trovarlo privo di

sensi il papà che ha subito dato l' allarme al 118. In pochi minuti l' ambulanza

è arrivata in via Gran Sasso ma per il giovane non c' è stato più nulla da fare.

Mattia era un ragazzo socievole, uno di quelli che ama stare con gli amici,

passare intere serate con loro e poi, una volta a casa collegarsi alla

playstation per lunghe sfide in rete a Fifa che duravano tutta la none. Quegli

amici che per sentirsi meno soli in queste ore hanno realizzato una maglietta

con tutti i loro pensieri che sarà messa nel loculo dove sarà sepolto Mattia.

Un ragazzo allegro, un grande amante dello sport, tifosissimo della Juventus, Mattia non si perdeva nessun evento

sportivo dalla Formula Uno, guai a toccargli Lewis Hamilton, il suo campione preferito, al motomondiale passando

per il rugby, il basket, nottate passate davanti alla tv a guardare l'Nba (il campionato di pallacanestro americano) la

pallavolo e anche il golf. Una persona con la testa sulle spalle che dopo aver preso il diploma alberghiero all' istituto

Olivetti ha lavorato per un paio di anni in un bar di via Matteotti mentre da tre anni a questa parte lavorava in un

negozio di articoli sportivi al Centro Commerciale di Arese. Un ragazzo che si sapeva davvero far voler bene da tutti.

La dimostrazione la si è avuta il giorno successivo alla sua scomparsa. Quando i colleghi del Centro di Arese hanno

avuto la triste notizia si sono radunati in un angolo del posteggio e hanno lanciato in cielo delle lanterne, per

ricordare il collega di tutti i giorni, l'amico con il quale ridere e scherzare nei momenti di pausa. Una vita quella di

Mattia tra Rho e la Calabria e il paesino di Vincolise in provincia di Catanzaro dove il giovane scappava appena

poteva.

«Aveva tantissimi amici anche in Calabria - racconta il fratello Daniele - Amici che venerdì arriveranno a Rho per

assistere ai funerali che saranno celebrati dal parroco di San Pietro e da un don, amico di mio fratello che arriverà

dalla Calabria». L'oratorio San Pietro, un altro dei punti fermi di Mattia, lo frequentava da quando era nato e a 8 anni è

entrato a far parte della squadra di calcio. Il calcio, una delle sue grandi passioni, a giocato a San Pietro e in altre

squadre della zona e appena poteva andava anche a dare una mano agli amici dell'Arkema, la squadra di calcio

formata per la maggior parte

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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dai dipendenti della storica ditta chimica di via Pregnana che partecipa ai campionati aziendali. Un grave lutto per

la città di Rho che oggi, venerdì, si fermerà per partecipare ai funerali del giovane che saranno celebrati alle 15.15

nella chiesa parrocchiale di San Pietro. «Chiediamo alle persone di non inviare fiori - affermano i parenti del giovane,

ma eventualmente di fare offerte a favore dell' associazione Aicca che si occupa di cardiopatia». Dopo le esequie la

salma di Mattia sarà tumulata nei nuovi loculi deI cimitero di corso Europa mentre lui «prenderà un aereo», non per

volare nella sua amata Calabria, dove sarebbe dovuto andare sabato per una settimana di vacanza, ma per andare in

cielo dove Gesù aveva bisogno di un centrocampista per giocare nella squadra del Paradiso.

Stefano Giudici.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Le alte temperature di questi giorni, unite all' esigenza di ridurre i consumi, hanno motivato i Comuni, a
posticipare l' accensione delle caldaie

Sindaci uniti per tenere i caloriferi spenti

I termosifoni potranno essere accesi a partire da sabato 29 ottobre e potranno funzionare per 14 ore al giorno

LAINATE (afd) Arese, Baranzate, Bollate, Corna redo, Garbagnate Milanese,

Lainate, Novate Milanese, Pero, Pogliano Milanese, Pregnana Milanese, Rho,

Settimo Milanese, Solaro e Vanzago.

Sono questi i comuni che hanno firmato l'ordinanza per la riduzione del

periodo di esercizio degli impianti termici a combustione a uso riscaldamento

posticipandone l' accensione al 29 ottobre.

Le alte temperature registrate in questi giorni, insolite per la stagione, unite all'

esigenza di ridurre i consumi, hanno motivato i diversi Comuni, a posticipare l'

accensione degli impianti di riscaldamento.

Il provvedimento è in continuità con il piano nazionale di contenimento dei

consumi di gas (DL Cingolani), che prevede, al fine dell' abbattimento dei

consumi di gas naturale, l'introduzione di limiti di temperatura, di ore

giornaliere di accensione e di durata del periodo di riscaldamento.

I Comuni, infatti, sono inseriti nella zona climatica E dell' art. 4 del DPR n. 74

del 2013: questo comporta un orario massimo di funzionamento pari a 14 ore

giornaliere tra il 15 ottobre e il 15 aprile.

Ai sindaci, a fronte di comprovate esigenze, è conferito il potere di aumentare o diminuire i periodi annuali di

esercizio e la durata giornaliera di accensione degli impianti termici, nonché di stabilire riduzioni di temperatura

ambiente massima consentita.

L' ordinanza rafforza anche l' attenzione delle diverse Amministrazioni per la tutela e la qualità dell' aria respirata da

cittadini e cittadine, visto che gli impianti termici a uso civile costituiscono una rilevante, anche se non la principale,

fonte di emissioni elementi di inquinanti atmosferici e e i valori di Pm10 in queste settimane risultano già

particolarmente alti.

L' ordinanza non si applica agli edifici adibiti a ospedali, cliniche o case di cura, nonché alle strutture protette per l'

assistenza e il recupero di soggetti affidati a servizi sociali pubblici; agli edifici adibiti a scuole materne e asili nido;

agli edifici adibiti a piscine, saune e assimilabili; agli edifici adibiti ad attività industriali ed artigianali e assimilabili, nei

casi in cui ostino esigenze tecnologiche o di produzione.

I competenti organi di vigilanza adotteranno le opportune misure di controllo per il rispetto dell' Ordinanza, la cui

inosservanza comporta l' applicazione delle sanzioni previste dalla legge.

Ad ora tra le città che ancora non hanno comunicato lo slittamento c' è Senago e Cesate: il sindaco

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Magda Beretta, infatti, ha affermato che l' argomento sarà oggetto di discussione nei prossimi giorni. Per ora, l'

accensione dei caloriferi rimane fissata per il 22 ottobre. Lo stesso vale per il Comune di Cesate.

Federica Altamura.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Arese - Michela Palestra

«La nostra è una azione di responsabilità»

ARESE (afd) Insieme ai sindaci del Rhodense anche Michela Palestra, e il

Comune di Arese, ha deciso di firmare l'ordinanza per ritardare l'accensione

del riscaldamento al 29 ottobre. «E' un momento difficile per l' emergenza

climatica ed energetica - sottolinea il primo cittadino aresino - Le previsioni

meteo favorevoli e le temperature straordinariamente miti di questi giorni ci

hanno permesso di prendere questa decisione ma dall' altra parte sono anche

un segnale di allarme. Questa è un'azione di responsabilità verso l' ambiente

ma anche verso i risparmi dei cittadini visti i costi elevati dei consumi. É

necessario che ognuno faccia la propria parte, anche la politica locale.

L'ordinanza rafforza anche l' attenzione dell'Amministrazione per la tutela e la

qualità dell' aria respirata da cittadini e cittadine».

Sono esentati dalle ordinanze gli edifici e le attività che necessitano del

mantenimento di temperature più elevate, quali ad esempio ospedali o casa

di cura, piscine o asili nido.

«Sarà comunque garantito il riscaldamento per asili nido, scuole dell' infanzia,

la casa di riposo Gallazzi Vismara e altri edifici definiti nell' ordinanza» ha concluso il sindaco Palestra.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Un progetto sociale per il quale servono volontari

Con il progetto «Soli mai» si aiutano gli over 65

ARESE (afd) «Se vivi ad Arese e hai voglia di dare una mano alla tua comunità,

diventa volontario "Soli mai" il progetto che non lascia soli gli over 65 del tuo

territorio» A volte basta poco per rendere felice una persona sola: un caffè

insieme, una passeggiata, scambiare quattro chiacchiere possono cambiare

la giornata di chi ha bisogno di compagnia.

«Soli mai» mira a contrastare la solitudine e supportare gli over 65 della tua

città attraverso l'attivazione di una rete di volontari che desiderino donare un

po' del proprio tempo facendo compagnia agli anziani, in una relazione di

scoperta, reciprocità e cura. «Soli mai» nasce all' interno del progetto

#Oltreiperimetri, in collaborazione con Ser.Cop. il Comune di Arese, con il

sostegno di Fondazione Comunitaria Nord Milano ed in sinergia con le

associazioni del territorio.

Per maggiori informazioni, o per offrire la tua disponibilità scrivi a

solimai@oltreiperimetri.it o chiama Marica al 335.7880973.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Iniziativa rivolta alle primarie e secondarie di primo grado

L' Agorà ospiterà una escape room per gli studenti sull' ambiente

ARESE (afd) Il nuovo anno si aprirà con una novità all'Agorà, che ospiterà una

escape room (un gioco di logica in cui i partecipanti devono trovare una via

d'uscita) sul tema della sostenibilità ambientale.

Questa proposta nasce da un gruppo eterogeneo di ex studenti del master di

Comunicazione della Scienza dell'Università Bicocca e la realizzazione è

possibile grazie a un'attività di crowdfunding promossa dall'Università

Bicocca, tramite la piattaforma «Produzioni dal basso», col patrocinio di

Csbno, ma anche con il supporto finanziario di Fondazione Comunitaria Nord

Milano. L'iniziativa sarà riservata alle scuole primarie e secondarie di primo

grado di Arese, ma saranno previsti anche appuntamenti aperti alle famiglie.

« L'idea di una escape room è una buona occasione per coinvolgere i bambini

e i ragazzi, perché è una tipologia di intrattenimento con un importante

risvolto pedagogico grazie all' apprendimento sul campo - hanno dichiarato il

sindaco Michela Palestra e l' assessore alla Cultura e alle Politiche Giovanili

Denise Scupola - I ragazzi vengono coinvolti in un gioco di squadra divertente

con l'obiettivo di proporre soluzioni al problema ambientale. Si parlerà di riuso, riciclo, differenziazione dei rifiuti, ma

in modo ludico e cooperativo. Un'importante occasione per accrescere nei giovanissimi la consapevolezza che le

problematiche ambientali sono reali, ma anche che le soluzioni esistono e che tutti noi abbiamo la responsabilità di

fare la nostra parte per ridurre il nostro impatto sul pianeta».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Gli studenti di agraria dei Salesiani creano un giardino sensoriale a Mind

ARESE (afd) Gli studenti di agraria del Cnos-Fap Istituto Salesiano hanno

progettato e costruito un giardino con percorso sensoriale in Mind, il distretto

dell' innovazione che sta sorgendo a Milano sull'area che aveva ospitato

l'Expo 2015: sono stati impegnati nella piantumazione di erbe e piante, nell'

installazione del sistema d'irrigazione, sistemazione di panchine e altri arredi.

Il progetto è stato promosso da Fondazione Triulza con il supporto di

Fondazione di Comunità Milano Onlus.

Domenica scorsa oltre 150 persone hanno concluso i lavori e inaugurato il

primo «Percorso Sensoriale» del Community Park di Mind e, con la

collaborazione di grandi e di piccoli, sono stati conclusi i lavori e inaugurato il

Percorso Sensoriale. Insieme alle piantine, le persone, guidate dagli studenti

di agraria di Arese hanno piantumato centinaia di bulbi che spunteranno in

primavera. «Questo primo progetto di attivazione delle persone sul verde ha

un forte valore simbolico e identitario per Mind, un pezzo di città nuovo, da

costruire, ma in cui è già nata una prima comunità di persone di tutte le età

che vogliono essere protagonisti di questo luogo e del futuro Parco - dichiara Barbara Meggetto, vicepresidente

vicario di Fondazione Triulza e Presidente di Legambiente Lombardia, che ha partecipato all' iniziativa - Vedere una

domenica mattina oltre centocinquanta persone, tra bambini, giovani coppie, insegnanti, famiglie, lavoratori del sito

e rappresentati delle istituzioni e dei territori, insieme, a lavorare sul Percorso Sensoriale, ascoltare alcune riflessioni

sul futuro del verde nelle città e interessarsi rispetto ai prossimi appuntamenti della community è molto

incoraggiante: il primo passo per costruire un futuro veramente inclusivo e sostenibile nelle nostre città».

Settegiorni
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La campagna intrapresa da Città Metropolitana

Anche in città avviati i controli degli impianti termici

ARESE (afd) A ottobre ha preso avvio la campagna di controllo degli impianti

termici gestita da Città Metropolitana di Milano anche sul territorio di Arese.

I controlli vengono effettuati a campione da ispettori incaricati, previo

recapito di una lettera indirizzata ai diretti interessati con cui vengono

comunicati il giorno e l' ora dell' ispezione. Il tecnico incaricato, munito di un

tesserino di riconoscimento della Città metropolitana, si presenterà a casa

degli interessati per effettuare un controllo tecnico-documentale sull'

impianto con esecuzione della prova dei fumi, laddove prevista. Durante

l'ispezione, devono essere rispettate le misure anti-Covid.

La normativa vigente prevede, per tutti i cittadini, l'obbligo di effettuare la

manutenzione periodica degli impianti termici avvalendosi di tecnici abilitati. Il

rapporto di controllo, corredato del contributo economico a copertura dei

costi dell' attività di controllo da parte dell' Ente Locale, diventa la «Dam»

(Dichiarazione di Avvenuta Manutenzione), che deve avere cadenza

prevalentemente biennale ed essere trasmessa dal manutentore al Catasto

Unico Regionale Impianti Termici-Curit e all' Ente Competente. La Città Metropolitana effettua il controllo delle

temperature con campagne mirate ed a seguito di specifica richiesta da parte dell' utente. L' onere di controllo è

posto a carico del soggetto richiedente. Solo qualora la verifica accerti l' effettivo superamento dei valori massimi

consentiti in violazione della norma (20°C + 2°C di tolleranza), il soggetto richiedente verrà rimborsato e verrà

avviato il procedimento sanzionatorio a carico del responsabile dell'impianto.

In Regione vige l'obbligo di installare negli impianti centralizzati esistenti degli strumenti che servono per

termoregolare e contabilizzare il calore all' interno di ogni unità immobiliare.

Settegiorni
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«Una persona alla volta», presentato il libro di Gino Strada

ARESE (afd) Venerdì scorso al Centro civico Agorà, è stato presentato il libro

di Gino Strada, «Una persona alla volta».

Insieme all'assessore alla Cultura Denise Scupola, erano presenti Massimo

Malara, membro del Consiglio direttivo di Emergency, e Luca Radaelli del

Coordinamento Medical Division. Insieme hanno ricostruito con parole

semplici la storia di Gino Strada, il suo coraggio, le sue battaglie.

Hanno condiviso il loro vissuto negli ospedali dei tanti Paesi martoriati dalla

guerra. Si è parlato anche della situazione sanitaria italiana, che vede tante

persone rinunciare alle cure perché in difficoltà. Testimonianze importanti per

continuare a diffondere gli insegnamenti di Gino Strada, chirurgo «di guerra»

contro la guerra, per l'uguaglianza dei diritti a partire dall' assistenza medica

gratuita per tutti.

Settegiorni
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Tutte di corsa alla Pink Parade per la ricerca contro i tumori

CARONNO PERTUSELLA - Si è tenuta domenica 16 ottobre la nona

edizione della "Pink Parade", l'evento organizzato da PittaRosso a

sostegno della ricerca scientifica di Fondazione Umberto Veronesi. La

camminata si è svolta tra le vie del centro di Milano, ma era possibile

organizzare un evento diffuso anche nelle altre città, coinvolgendo amici

e parenti.

A Caronno Pertusella ben due gruppi di donne si sono radunate per due

camminate: una svoltasi sabato 15 all'interno del Parco delle Groane e la

seconda domenica 16 al Parco della Garbine, fra Garbagnate Milanese e

Arese. Un bell' esempio di solidarietà e unione, spesso in ricordo di un'

amica scomparsa prematuramente a causa di un tumore; un' occasione

per donare alla ricerca scientifica, ma anche per camminare 5 chilometri

insieme in mezzo alla natura e concludere con un buon pranzo.

Non sono ancora noti i dati di quanto è stato raccolto quest' anno, ma

fino al 2021, grazie alla "Pink Parade", più di 5 milioni di euro sono andati a

sostegno della ricerca scientifica.

M.M.
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"Prospettiva 2023": si lavora sulla poltica locale e forse nasce un' associazione

ARESE - Con settembre é ripresa con grande ritmo l'attività dei gruppi di

lavoro di Prospettiva 2023. Il tavolo di lavoro, che partito su iniziativa di

Giuseppe Augurusa in vista delle elezioni amministrative del prossimo

anno, ha trovato l'adesione di una sessantina di persone che si sono

ripromesse di stendere un decalogo da consegnare al futuro candidato

sindaco del centrosinistra.

Il 14 ottobre scorso, il tavolo ha tenuto una riunione plenaria durante la

quale Roberto Peronaglio (gruppo bilancio e partecipate), Giorgio Ciriello

(urbanistica e smart city), Michaela Piva (ambiente e mobilità), Salvatore

Leone (educazione e giovani), Fabrizio Malvicini (cultura e sport) Giorgio

Barbieri (welfare di prossimità) e Laura Campani (lavoro e formazione)

hanno relazionato, ognuno per otto minuti, sullo status quo del lavoro. A

seguire i partecipanti si sono impegnati in una discussione sull' evoluzione

dello scenario politico locale e sullo stato di avanzamento iniziative

pubbliche riguardo Palazzo Gardella, ex centro tecnico Alfa Romeo, e Villa

La Valera, ex Ricotti, chiusa al pubblico da diverso tempo, mentre Paola Toniolo ha lanciato l' idea di costituire

Prospettive 2023-la fabbrica delle idee come associazione non riconosciuta.

Intanto, Prospettive 2023 ha preso già una sua posizione circa la prossima modifica statutaria di Gesem, decisa di

recente dai comuni soci, in applicazione della legge Madia del 2016 che impone la separazione tra l' attività d' igiene

urbano e quella dei beni strumentali.

Spiega Giuseppe Augurusa, ex assessore alle partecipate in giunta con l' attuale sindaco Michela Palestra, dimessosi

a gennaio 2021 in polemica con la sua maggioranza: "L'assemblea dei comuni soci di Gesem ha deciso la

costituzione di una holding per gestire tutte le attività di carattere finanziario e poi da questa società costituire altre

controllate per la gestione , delle attività strumentali e dell' igiene ambientale.

Di fatto da una società, ne spuntano fuori almeno altre tre se non quattro, a seconda che le attività strumentali si

separino dai tributi, con un aumento di costi amministrativi ingiustificato che produce inefficienza. La proposta è già

stata approvata da alcuni consigli comunali, fra cui Arese e Rho, mentre Lainate al momento l'ha bloccata".

Oggi Gesem fa tutto da sola: incamera i tributi, provvede ad attività strumentali ai comuni quali il servizio parcheggi,

quello delle affissioni, la manutenzione degli edifici pubblici o la realizzazione delle strisce stradali e gestisce l'igiene

urbano, ossia il controllo della gestione dei rifiuti.

All' esterno appalta solo la raccolta rifiuti.

"In ogni caso - continua Augurusa - avremmo una holding che controlla due società, una per le attività
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strumentali e i tributi e una per l' igiene urbana.

Quest'ultima avrebbe carattere di società mista pubblico-privata ed è quella che poi farebbe la gara per la raccolta

dei rifiuti.

Rispetto a oggi dove c' è un amministratore unico e un direttore (con la scomparsa a settembre di Bartolomeo

Zoccoli, ora da rinominare, ndr), domani si moltiplicherebbero i cda.

Noi proponiamo invece di mantenere Gesem così com' è facendole fare solo attività strumentale e i tributi e di

costituire una sola società controllata da Gesem per l' igiene urbano. In questo modo si otterrebbe comunque la

separazione prevista dalla legge ma con un aumento leggero dei costi".

Fra i motivi della costituzione della holding vi sarebbe il fatto che consentirebbe a Rho (che ha una quota del 9 per

cento) e ai piccoli comuni di essere rappresentati in Gesem e quindi di controllarla, cosa che attualmente non è per

vari meccanismi. Ora se l' assemblea dei sindaci ha già approvato l' ipotesi holding, avvallata anche da Rho e Arese,

com' é possibile bloccare l' iter in atto? "L'iter - risponde Augurusa - deve essere approvato dai sette comuni soci e

Lainate al momento lo ha bloccato. Oltretutto non è pensabile che il socio di maggioranza relativa, che è Lainate

(detiene il 26 per cento di Gesem, così come Arese), non lo approvi".

Mentre Prospettiva 2023 lancia la sua proposta sulla riforma Gesem, dimostrando di voler incidere sulle politiche

locali ben prima delle prossime amministrative, il 29 ottobre il consiglio comunale di Lainate discuterà proprio dello

schema di convenzione per il controllo analogo congiunto su Gesem da parte dei comuni soci. Non resta che

attendere gli sviluppi, veramente molto a breve.

Ombretta T. Rinieri.
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Ambiente: un gioco di logica per trovare soluzioni sostenibili

di Domenico Vadalà ARESE - Ambiente e sostenibilità, un binomio

imprescindibile. E proprio per familiarizzare sin da piccoli con la

sostenibilità, in municipio hanno pensato di coinvolgere i ragazzi delle

scuole fra i 9 e 12 anni (5^ primaria e prima e seconda media) nel progetto

"The green escape", ideato da ex studenti del master di comunicazione

della scienza dell'Università Bicocca di Milano. Ma la sua concreta

realizzazione è resa possibile dall' attività di crowdfunding promossa

dall'Università Bicocca, tramite la piattaforma "Produzioni dal basso", col

patrocinio di Csbno e il supporto finanziario di Fondazione Comunitaria

Nord Milano.

"L'idea di una escape room -affermano la sindaca Michela Palestra e l'

assessora alla cultura e alle politiche giovanili Denise Scupola- è una

buona occasione per coinvolgere i bambini e i ragazzi, perché è una

tipologia di intrattenimento con un importante risvolto pedagogico grazie

all' apprendimento sul campo. I ragazzi vengono coinvolti in un gioco di

squadra divertente con l' obiettivo di proporre soluzioni al problema ambientale. Si parlerà di riuso, riciclo,

differenziazione dei rifiuti, ecc. ma in modo ludico e cooperativo. Un' importante occasione per accrescere nei

giovanissimi la consapevolezza che le problematiche ambientali sono reali e urgenti, ma anche che le soluzioni a

questi problemi esistono e che tutti noi abbiamo la responsabilità di fare la nostra parte per ridurre il nostro impatto

sul pianeta".

Si tratta dunque di realizzare una "escape room" (gioco di logica in cui i partecipanti devono trovare una via d' uscita)

sul tema della sostenibilità per accrescere nei giovanissimi la consapevolezza che le problematiche ambientali sono

reali e urgenti e che esistono soluzioni per superare le criticità. Una modalità ludico-interattiva che permette di

trasferire i concetti appresi nella prativa di tutti i giorni.

Il punto in cui realizzare le attività è la ludoteca del centro civico Agorà (via Monviso 7) nei mesi di gennaio, febbraio,

marzo e aprile 2023. Sono previsti anche alcuni appuntamenti aperti a tutte le famiglie. Il Comune per favorire la

partecipazione s' impegna a pubblicizzare e promuovere l' iniziativa nelle scuole e, in secondo luogo, nelle famiglie.
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Nuova piscina, si cerca di migliorare il progetto

ARESE - I passaggi preliminari per mettere mano alla realizzazione della

nuova piscina sono stati adempiuti.

Sì, la società Conteco Check Srl di Milano, dopo la verifica della

progettazione definitiva ed esecutiva dell'opera, ha assolto anche quella

di fattibilità tecnico economica.

Il che ha permesso all'amministrazione comunale di approvare il rapporto

conclusivo.

Il via libera all'appalto dell' opera, ma in municipio in considerazione della

nuova situazione energetica hanno ritenuto opportuno lavorare ancora

sulla progettazione per ottimizzarla.

L'investimento è piuttosto oneroso anche per la lievitazione dei costi delle

materie prime che si sono ultimamente registrati, ovvero ben 7.815.000

euro. L' intervento nell' ambito del centro sportivo "D. Ancilotto" prevede la

realizzazione della nuova piscina al coperto a sud del complesso laddove

oggi sorgono i campi da tennis con conseguente spostamento degli

stessi, la demolizione della copertura e la riqualificazione della piscina esistente.

Il nuovo impianto sarà dotato di solarium - spazio coperto con pareti vetrate che si prospetta sulla vasca interna; di

vasca con acqua riscaldata per i bambini, nonché di spazi ricreativi accessori; da impianto solare termico a

integrazione del riscaldamento per l'acqua e da servizi per l' utenza e per il personale.

D.V.
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Mercato, si lavora per migliorare l' assetto

ARESE - Il commercio vive un momento difficile per la grave crisi che

incombe nel Paese per via del rincaro delle materie prime e delle risorse

energetiche.

Tuttavia, ad Arese, nonostante le difficoltà, nessun esercente ha gettato la

spugna. Tutti tengono duro nella speranza di farcela.

Intanto in municipio, oltre agli eventuali bandi per rilasciare contributi agli

operatori, stanno pensando di rilanciare il mercato, che si svolge il sabato

nell' area di via Monviso. "L'obiettivo -spiega l' assessora Roberta Tellini- è

migliorare l' assetto dell' area mercatale per rendere più funzionale e

fruibile il servizio, nonché ridisegnare gli spazi.

Stiamo lavorando per offrire soluzioni più efficaci e ulteriori posteggi.

Certo il commercio negli ultimi anni ha subito profondi cambiamenti con l'

apertura dei centri commerciale, ma il mercato di Arese è un bel mercato".

Intanto il primo passo è analizzare la situazione attuale dell'area

mercatale, ovvero verificare la scadenza delle concessioni, il numero dei

posteggi liberi, le richieste di ampliamento degli stalli in relazione all'interesse pubblico e raccogliere il parere della

commissione consultiva per il commercio su aree pubbliche. Un' operazione preliminare al fine di accertare se vi

siano le condizioni per ampliare gli attuali stalli e incrementare così i banchi e le tipologie merceologiche.

In caso non fosse rilevato alcun interesse pubblico al potenziamento dei posteggi si procederà alla riassegnazione

di quelli disponibili con riguardo agli operatori già in possesso di concessione e successivamente all' attribuzione dei

posteggi risultanti disponibili.

D.V.
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"SabatoGaming" in biblioteca

ARESE - Riparte la nuova stagione di SabatoGaming, i pomeriggi dedicati

al gioco in biblioteca. Il primo appuntamento è per domani, sabato 22, alle

14, al centro civico Agorà per il torneo di Flamme Rouge, in collaborazione

con La Forgia dei Meeple. La prenotazione è obbligatoria e consentita dai

10 anni in su scrivendo a biblioteca.arese@csbno.net.
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In 200 alla Arese run night: ecco chi sono i premiati

ARESE- Venerdì 14 ottobre si è svolta la dodicesima edizione della Arese

Run Night,  la tradizionale corsa che quest 'anno ha raccolto la

partecipazione di circa 200, podisti e sportivi, che si sono sfidati lungo le

vie di Arese.

L'organizzazione dell'evento da parte di Gso Don Bosco Arese (supportati

da GTV, gruppo podistico aresino) è stata impeccabile, ed il tutto è stato

facilitato anche dal bel tempo e dalla temperatura ancora mite. A dare il

via alla corsa sono stati suor Francesca e Don Roberto; 30 collaboratori di

Gso, Carabinieri e Associazione Alpini, si sono invece disposti a tutti gli

incroci per facilitare lo svolgimento della corsa.

Presenti sul posto anche la Polizia Locale di Arese e gli operatori della

Miseri cordia. Presenti alla premiazione Don Roberto, il vicesindaco Luca

Nuvoli e l' assessore Enrico Ioli.

Riportiamo di seguito l'elenco dei premiati. Assoluto maschile: Casati

Andrea, Grida Mattia, Losi Gabriele( rispettivamente primo, secondo e

terzo posto); assoluto femminile: Cozzo Federica, Frasson Tiziana, Guzzi Cristina. Prime staffette, maschile:

Lunardon Francesco e Castiglioni Paolo, femminile: Lualdi Marta e Baroni Francesca, mista: Dorpinghaus Claudia e

Baldrighini Mattia.

Atleta più giovane, Isotta Schroyden (classe 2015); atleta meno giovane maschile, Zanferini Remo (1933), femminile

Bondioni Ornella (1952).

Infine, il gruppo premiato come più numeroso è stato quello de I forgiati. Un ringraziamento particolare agli sponsor:

Conad, Au dioMed, panificio Boienti, 360 Sportswear e Generali assicurazioni. F.V.
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Riscaldamenti: avvio rinviato

ARESE - Anche il Comune di Arese si è allineato con Milano e con molte

altre città della zona. Il sindaco ha infatti firmato un'ordinanza con cui si

impone che l'accensione dei riscaldamenti domestici e delle attività sia

rinviata di una settimana: non più il 22 ottobre, ma il 29 ottobre, visto che il

clima permane mite.
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Si celebra oggi al Museo Alfa Romeo il 70° del Gruppo Seniores

ARESE - Oggi pomeriggio il gruppo Seniores Alfa Romeo celebra i suo

70esimo compleanno presso l'ex centro direzionale dell'Alfa romeo, in

una sala del Museo Storico. Nel corso della manifestazione verranno

consegnate una cinquantina di benemerenze ai soci che si sono distinti

per la loro lunga militanza nell'associazione. In particolare sarà ricordato

Nunzio di Candia scomparso il 7 ottobre scorso all'età di 93 anni.

Di Candia è stato un uomo della storia, partigiano, bibliofilo e grande

lettore, amante della musica e del jazz in particolare. Fra i soci fondatori

dell'associazione 25 Aprile. Un operatore di pace come lo ha definito don

Natale Castelli nella funzione funebre che si è tenuta a Garbagnate il

giorno 10 perché la pace si costruisce con la cultura, con l'interesse tutto

ciò che è pubblico. In Alfa Romeo, Di Candia era entrato a 14 anni il 20

luglio 1943. Fattorino durante la guerra a stretto contatto con il direttore

Ugo Gobbato e in manutenzione dopo, nel Biscione è stato responsabile

della biblioteca, della cinematografia e della fotografia e fra gli animatori

dei circoli dell'alpinismo e dello sci.

La sua scomparsa ci ha colto di sorpresa dice il presidente dei Seniores Aldo Berselli e sappiamo che ci teneva

molto a ricevere la pergamena preparata per lui per la sua continua e impegnata adesione al gruppo Seniores nel

solco dei valori Alfa Romeo, di solidarietà, apertura sociale e senso di appartenenza nella comunità.

Valori che accomunano tutti i soci Seniores Alfa Romeo, orgogliosi di essere appartenuti alla grande famiglia

dell'industria automobilistica milanese.

Ombretta T. Rinieri
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